



Guterres reitera llamado a solucionar crisis humanitaria en Gaza

Description

(Naciones Unidas) El secretario general de la ONU, António Guterres, enfatizó hoy en que la solución a la terrible crisis humanitaria en Gaza es, en última instancia, política.

«El único camino sostenible para restablecer la esperanza en Gaza es allanar el camino hacia la solución de dos Estados. La diplomacia y la dignidad humana de todos deben prevalecer», recalcó el diplomático.

Guterres advirtió que la crisis humanitaria en la Franja de Gaza ha alcanzado un nivel **“más grave que en cualquier otro momento de este largo y brutal conflicto”**.

En tal sentido, reiteró, en declaraciones a la prensa, la urgencia de un alto el fuego inmediato, la liberación incondicional de todos los rehenes y acceso humanitario pleno y sostenido.

Señaló que aunque el reciente alto el fuego entre Israel e Irán ha generado esperanza, no se puede permitir que el sufrimiento de los palestinos en Gaza «quede en la sombra».

Al respecto, el diplomático llamó a los Estados miembros de la ONU a tomar acción para detener la violencia en Gaza.

Recordó que tras los ataques del 7 de octubre por parte de Hamas, que ha condenado repetidamente, el ejército de Israel ha confinado a la población de Gaza a menos de una quinta parte del territorio y la ha bombardeado incluso en zonas sin salida.

«El acceso a alimentos no puede ser una sentencia de muerte», subrayó el representante del organismo multilateral.

Denunció de igual forma que continúa el bloqueo a la ayuda humanitaria, con médicos obligados a decidir quién recibe el último medicamento, y trabajadores humanitarios pasando hambre, al igual que todos los gazatíes.

Acerca de algunos medicamentos que esta semana ingresaron, Guterres afirmó que «un goteo de ayuda no basta», y reclamó una operación masiva de asistencia humanitaria.

Hay que resolver el problema de la distribución de la ayuda, no es necesario reinventar la rueda con iniciativas peligrosas: «tenemos el plan, los suministros, la experiencia y el mandato legal. Solo necesitamos que se nos permita actuar», puntualizó.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025

www.elmaipo.cl